

Danrem 082/CPYJ menghadiri upacara Hari Infanteri Ke-74 dan penyerahan simbol peleton YWPJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 19, 2022 - 15:54



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. menghadiri Upacara Hari Infanteri ke-74 tahun 2022 dan penyerahan simbol peleton YWPJ terakhir, diikuti ± 300 orang, sebagai Irup Brigadir Jenderal TNI Piek Budyakto, S.H.,M.H. Kasdam V/Brawijaya bertempat di lapangan Pendopo Trowulan Dsn. Nglingguk Ds. Trowulan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto. Senin (19/12/2022).



Hadir dalam kegiatan

Kasdam V/Brawijaya Brigadir Jenderal TNI Piek Budiyahto, SH, M.H., Brigadir Jenderal TNI Totok Suhartono, S.Sos. Kapoksahli Kodam V/Brawijaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama Danrem 084/BJ, Kolonel Inf Deni Rejeki, SE, M.Si Danrem 081/DSJ, Kolonel Inf Unang Sudargo.S.H.,M.M. Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Mohammad Imam Gogor Agnie Aditya Danrem 083/BDJ, Kolonel Inf Teddy Arifiyanto S. S.I.P Danrindam V/Brawijaya, Para Asisten Kasdam V/Brawijaya, Para Dan/Kabalakdam V/Brawijaya, Para Asisten Divisi-2/Kostrad, Letkol Mar Ahmad Kharis Danyon Mar 1 Infantri TNI AL Surabaya, Letkol Mar Mintarjo Danyon 3 Mar Infanteri TNI AL Surabaya, Ibu dr Hj. Ikfina Fatmawati, M.Si Bupati Mojokerto, Para Dandim Jajaran Kodam V/Brw, AKBP Wiwit Adisatri, SH, SIK, MT Kapolres Mojokerto Kota, AKBP Afif Ginanjar, SIK, M.Si Kapolres Mojokerto, Para Dan/Ka Balak Aju Korem 082/CPYJ, Seluruh Perwira Infanteri, Peserta TontingYonif R 500/ Sikatan, 1 Ton Yonkav-3/TANK, 1 Ton Pramuka dan Para Undangan.

Rangkaian kegiatan diawali dengan pemberangkatan pasukan Perwira Infanteri pengiring dan Pasukan Peleton YWPJ Yonif R 500/Sikatan, star di Candi Bajang Ratu Desa Temon Kec. Trowulan menuju garis finish di lapangan pendopo Trowulan. Selang beberapa waktu dilanjutkan upacara Hari Infanteri dan penyerahan simbol peleton YWPJ terakhir.

Pangdam V/Brawijaya dalam amanatnya yang di bacakan Kasdam Brigadir Jenderal TNI Piek Budiyahto, S.H., M.H, mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada prajurit korps Infanteri di manapun berada dan bertugas sehingga atas pengabdian dan pengorbanan sampai dengan saat ini mampu mengharumkan nama baik korps infanteri dalam rangka mendukung tugas pokok TNI AD. Latar belakang historis lahirnya hari infanteri tidak terlepas dari keberhasilan perang gerilya di bawah komando Panglima Besar Jenderal Sudirman berdasarkan keputusan Panglima Besar Jenderal Sudirman yang tertuang dalam perintah kilat nomor 1 PP 48 tanggal 19 Desember 48." Kata Pangdam dalam sambutannya yang dibacakan Kasdam.

Tambah Pangdam dalam amanatnya agar seluruh prajurit korps Infanteri mampu menjadi pelopor dalam mengatasi kesulitan rakyat di sekitarnya selain itu untuk selalu berdiri kokoh di atas pondasi jati diri prajurit sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, tentara nasional dan profesional, selain itu tingkatkan semangat jiwa korsa yang positif namun jangan sampai terjebak dalam jiwaku.

" Mengacu harapan itu saya menilai dengan tema " Infanteri yang modern dan selalu di hati rakyat" ini sangat tepat dan patut dijadikan pedoman dan arah bagi prajurit korps Infanteri dalam pengembangan tugas di masa yang akan datang." Tambahnya.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo S.H., M.M mengatakan bahwa kegiatan Tonting Yudha Wastu Pramuka Jaya tersebut merupakan program Komando Atas dengan tujuan meningkatkan dan melestarikan tradisi Korps Infanteri dalam mendukung tugas pokok satuan serta tetap menjaga profesionalisme dalam melaksanakan tugas demi mempertahankan keutuhan bangsa dan negara." Ujar Danrem

Kegiatan Upacara Hari Infanteri ke-74 dan penyerahan simbol peleton YWPJ terakhir tersebut merupakan akhir dari pelaksanaan rangkaian Tonting YWPJ dan dalam pelaksanaan berlangsung dengan aman, lancar dan tertib. (Penem CPYJ)